

SKRIPSI INI DIPERSEMBAHKAN UNTUK :

Mamah dan Ayah, kedua orangtua paling hebat sedunia! Terimakasih ya Allah, atas orangtua paling sabar, paling penyayang, paling hebat. Semoga selalu diberi kebahagiaan dan kesehatan.

Skripsi dan gelar ini semata agar Mamah dan Ayah bahagia dan bangga



Athia Kirana, Ahmad Salman Huseyn, dan Alfin Shaleh : teteh-aa-apin paling baik!

Madame Harini, Madame Amalia, Madame Yusi, Madame Dian, Madame Asti, Madame Ninuk, Madame Geni, Madame Upi, Madame Bambang, Mlle. Ratna, Monsieur Nuryadin, Monsieur Jimmy, Monsieur Usaha, Monsieur Sakirin, Monsieur Subur. Dosen paling hebat !

Annisya Handayani dan Suci Wijayanti, teman berdiskusi serta seperjuangan menulis skripsi

Cuns (Prima Lusiana, Prissa Anita, Janthi Amalia, Eka Purnamasari, Condensari), *peluk*

Kompor (Melly Aviani dan Ariessa Racmadhany)

Achmad Dwi Muntaha, secangkir kopi dari Malang

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbilalamiin, segala puji bagi Allah SWT berkat ridho dan rahmatnya yang tak terhingga, akhirnya skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul « Dampak Sosial Perang Aljazair Terhadap Masyarakat Prancis Selama Tahun 1962-1972 (Pada Sektor Pemukiman, Pekerjaan, dan Pendidikan) » ini dibuat sebagai salah satu persyaratan untuk mengikuti ujian akhir mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini, diucapkan rasa terimakasih kepada Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku Ketua Jurusan Bahasa Prancis, serta Amalia Saleh, M.Pd selaku Sekertaris Jurusan Bahasa Prancis. Kepada Drs. Sulandri Nuryadin, M.Pd dan Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang telah membantu dan membimbing selama proses pembuatan skripsi ini, sehingga akhirnya dapat selesai tepat pada waktunya. Kepada Dian Savitri, M.Pd selaku Pembimbing Akademik yang telah membantu mengarahkan dan membimbing di dalam bidang akademik. Kepada segenap dosen Jurusan Bahasa Prancis Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta, atas segala ilmu pengetahuan, nasehat, serta waktu yang diberikan selama mengenyam pendidikan di Jurusan Bahasa Prancis. Kepada Madame Tuti Sartika, selaku Administrasi Jurusan Bahasa Prancis yang telah membantu dalam permasalahan administrasi. Kepada Monsieur Francis Andra, terima kasih atas pengalaman dan informasi yang telah diberikan dalam proses pembuatan skripsi ini.

Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu untuk menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh mahasiswa, khususnya mahasiswa Jurusan Bahasa Prancis Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Januari 2013

N K